

## Der Stemmclub Bavaria 20 Landshut trauert um Alexander Vesic



In der Nacht zum 08. Oktober 2008 verstarb mit Alexander Vesic einer der erfolgreichsten Kraftsportler des Stemmclub Bavaria 20 Landshut im Alter von nur knapp 55 Jahren.

Alexander Vesic war mit Leib und Seele Bankdrücker und in dieser Sportart erreichte er Leistungen, die ihn weit über Landshuts Grenzen hinaus bekannt machten.

Erst relativ spät entdeckte er die Liebe zum Kraftsport, dann aber entwickelte sich der trainingsfleißige und zielstrebige Mittelgewichtler zu einem echten Champion.

Nachdem er im Bezirk und auf Landesebene konkurrenzlos war, arbeitete er sich – betreut vom Trainer Dr. Burkhardt - auch national an die Spitze. Unter anderem stand er in der Staffel des Stemmclubs, die in den Jahren 1995, 1996, 1997 und 2000 die deutsche Mannschaftsmeisterschaft holte. In diesem Jahr erhielt er mit seinen Teamkollegen Andrzej Stanaszek, Klaus Semsch, Karl Hirteiter und Eberhard Schwanke aus den Händen von Oberbürgermeister Josef Deimer die höchste Auszeichnung der Stadt Landshut – den Silberbecher.

Den Höhepunkt seiner Karriere bildeten die internationalen Erfolge im Jahr 2004: Alexander Vesic gewann bei der Europameisterschaft die Bronzemedaille und landete bei der Weltmeisterschaft auf dem vierten Rang. Noch im Jahr 2005 drückte er 185 kg als Leichtschwergewichtler neuen Landesrekord.

Eine schwere Erkrankung im Jahr 2005 stoppte alle weiteren Visionen des beliebten Sportlers. Zunächst schien er seine Krankheit überwunden zu haben. Er nahm das Training wieder auf, machte gute Fortschritte und war voller Zuversicht, bis die furchtbare Krankheit erneut ausbrach. Davon erholte er sich leider nicht mehr. Den letzten und schwersten Kampf seines Lebens verlor er am 08. Oktober.

Karl Greiner